

St Patricks Day Feier beim Clan McEI

Die Feier anlässlich des Todestages des irischen Schutzpatrons St Patrick bei unseren Freunden vom Clan McEI in Waigolshausen gehört zu einem von zwei Großereignissen im Jahr, zu dem fast alle Clans und Societys kommen.

Auch wir waren in diesem Jahr wieder in Waigolshausen zu Gast.

Der Tag begann mit einer Kaffee und Kuchentafel im dortigen Freizeitzentrum. Hier hatten wir die Möglichkeit, unsere Freunde der anderen Clans zu begrüßen und bei einer Tasse Kaffee einen kleinen Plausch zu halten.

Danach ging es zum Festumzug durch Waigolshausen. Der Umzug vom Clan McEI gehört zum zweitgrößten (nach München) in Deutschland!

Mit der Begleitung der Pipeband aus Fulda zogen wir durch die von Zuschauern gefüllten Straßen.

Im Anschluß feierten wir eine irische Andacht mit musikalischer Untermalung einer irischen Harfe, einem Gospelchor und dem Musikverein Waigolshausen. Die Andacht wurde vom ortsansässigen Pfarrer nach irischem Vorbild abgehalten.

Nach der Andacht bekamen die Vertreter der anwesenden Clans und Vereine die Möglichkeit, Grußworte an die Gäste zu richten. Marc Prause dankte Aribert und dem Clan McEI für die Gastfreundschaft und übergab eine Flasche Whisky als Gastgeschenk.

Im Gegenzug bekamen wir als Zeichen der Freundschaft eine fränkische Weinrebe. Da die Rebe noch nicht zum versetzen geeignet ist, werden wir sie an einem gesonderten Termin in Waigolshausen abholen.

Nach einem kleinen Rahmenprogramm bestehend aus irischen Stepptänzen, fränkischen Volkstänzen, dem Gospelchor und einem Auftritt der Fulda Highlander spielte eine irische Band zum Tanz auf.

Unter fachkundiger Anleitung studierten wir verschiedene irische Tänze ein.

Die Feier zum St Patricks Day bot uns wieder die Möglichkeit, bestehende Freundschaften zu festigen und auch viele neue zu knüpfen.

Es war einmal mehr ein gelungener und schöner Abend im Kreise von guten Freunden!

An dieser Stelle möchten wir uns bei Aribert Elpelt und den Mitgliedern des Clan McEI bedanken! Vis per amicitiam – Kraft durch Freundschaft!

Bilder zur Feier finden Sie in unserer Bildergalerie

Tulach ard!